

連 峰

令和6年5月24日

学校教育目標

- 1 体が丈夫で、進んで働く人
- 2 はきはきと行動し、最後までやり抜く人
- 3 豊かな心で、新しいものを生み出せる人
- 4 心のこもった言葉遣いや行いのできる人
- 5 互いに信じ合い、みんなの役に立つ人

修学旅行の準備を通して大きく成長した3年生

校長 瀧澤 義守

2年次の3学期から準備を進めてきた修学旅行。5月13日（月）から15日（水）までの2泊3日の日程で実施し、全日程を無事に終えることができました。

【コースの概要】

- 1日目 幌別駅で出発式（特急列車・新幹線で移動）仙台駅着
仙台市内「自主研修」 仙台市内ホテル宿泊
- 2日目（バスで移動）松島海岸〔遊覧船〕 平泉町「中尊寺」見学
遠野市「農村体験ファームステイ」入村式後、各家庭へ
- 3日目 「農村体験ファームステイ」・退村式（バスで移動）昼食・盛岡駅
（新幹線・特急列車で移動）幌別駅前で帰着式



昨年7月に小樽市及び札幌市で実施した宿泊研修での成果と課題を踏まえ、修学旅行のローガンを「学楽猛進」とし、学年が一丸となって準備に取り組み、当日を迎えました。

1日目午後の自主研修はあいにくの雨となり、多くの生徒が傘をさしての研修となりました。全てのグループが午後5時の時間を厳守して集合場所へゴール。到着した生徒に聞いたところ、昼食は牛タンを食べた生徒が多数であり、その後計画していたコースをほぼ回ることができたようです。その日は、仙台市内のビジネスホテルに宿泊。楽しいレクもありました。

2日目は晴天に恵まれ、気温18度以上の中、午前中は、宮城県の塩釜市から松島町まで遊覧船の旅を楽しみました。その後、岩手県へバスで移動し、昼食後は中尊寺の見学。ここでは現地のガイドさんの説明を通して、藤原氏の栄華（社会科）や松尾芭蕉（国語科）についてなど多くのことを学びました。

そして、ファームステイです。遠野市は私にとって初めて訪れる地であったのですが、豊かな自然に囲まれた大変きれいな街です。農作業や食事づくり、宿泊を通して、生徒は様々なことを学ぶことができました。（※柳田国男の「遠野物語」は知っていたのですが、遠野市がジギスカンの町であることは知りませんでした。）

最終日の3日目も晴天となり、ファームステイ後の退村式ではたくさんの笑顔がありました。そして、盛岡駅でバスガイドさんにお礼を言って、夕方には幌別駅に到着しました。

修学旅行の目的は、校外での学習により、見聞を広め郷土を見つめ直すことと、集団での活動を通してよりよい人間関係を形成することにあります。2年次の宿泊研修の反省がしっかりと活かされ、学校行事として多くの成果がありました。また、集団行動や協働を意識して活動する姿から、一人一人の成長を感じました。3年生には、この成果を今後の生徒会活動や学校行事において、引き続き発揮してくれることを期待しています。

学校生活の様子

○ふおれすと鉱山

4月24日(水)に1学年は「ふおれすと鉱山」に校外学習に行きました。1年生になり初めての行事ですが、緊張しながらも、仲間と楽しく交流していました。子どもたちは、幌別鉱山の歴史や自然を体感し、集団で行動や仲間と協力することの大切さを学んでいました。



○修学旅行

5月13日(月)から15日(水)にかけて3年生は修学旅行に行ってきました。修学旅行ではいろいろな経験をして、多くの思い出をつくり、無事幌別に帰ってきました。



6月の行事予定

- | | | |
|--------|----------------------------------|--|
| 1日(土) | 西胆振中体連大会 | |
| 2日(日) | 西胆振中体連大会 | |
| 3日(月) | 専門委員会
衣替え準備期間(～14日) | |
| 4日(火) | 特支合同学習会(ふおれすと鉱山)
スクールカウンセラー来校 | |
| 5日(水) | 避難訓練
登別市青少年主張大会 | |
| 6日(木) | テスト計画 範囲発表 | |
| 8日(土) | 西胆振中体連大会 | |
| 9日(日) | 西胆振中体連大会 | |
| 11日(火) | 中央委員会 | |
| 14日(金) | 運営委員会
学校運営協議会・PTA役員会 | |
| 15日(土) | 西胆振中体連大会
携帯・スマホ制限期間(～20日) | |
| 16日(日) | 西胆振中体連大会 | |
| 17日(月) | 職員会議 衣替え完全実施 | |
| 20日(水) | 期末テスト① | |
| 21日(木) | 期末テスト②
スクールカウンセラー来校 | |
| 23日(日) | 胆振中体連大会 | |
| 26日(水) | 体育大会 | |
| 28日(金) | 体育大会予備日 | |
| 29日(土) | 胆振中体連大会 | |

※進路日程は、進路日より等でご確認ください。

※6月の完全下校時間は17:55です。

「心のSOS」を受け止めて

悩みがあるのは自然なことです。しかし、悩みは大きなストレスになります。ストレスは、体や心に悪さをします。眠れない、起きられない、おなかが痛い、イライラする、人に会いたくない、集中できない、ものに当たるなど悪さは人によって違います。そんな時は「心のSOS」を出すことが必要です。信頼できる人に相談することが「SOSを出すこと」です。SOSを受けた人は、とにかく話を聞くことが大切です。みなさんのまわりにもSOSを出したく、て悩んでいる人はいませんか。



定期テストまであと…

6月20日(水)、21日(木)の2日間で期末テストを実施します。1年生にとっては初めての定期テストになります。2・3年生にとっても中体連大会の前後に行われるテストです。学校では2週前の6月6日(水)にテストの計画を立て、テストに向けて取り組んでいきます。ご家庭でも、目標を持ち、計画的な取り組みを心がけるようお父さんにお声掛けをお願いします。

